

Gents. Senior / Junior. Curly Cut (MH)

Participants perform on mannequin heads (MH). The competitors must present their mannequin heads wet and brushed back before lineup in the village holding area. The competitors have 5 minutes to set up all their tools. If the hair is not wet and brushed back, then the Competition Directors will do it. The hair on top must be a minimum of 6 cm long and must be curly. The hair length from the occipital area down to the neckline and over the side perimeter of the ears must be a minimum of 4 cm long. The sideburns can be pre-cut. If the top hair length is found to be shorter than 6 cm the penalty will be assessed. The hair colors must be harmoniously integrated. Allowed: white, black, brown, blond, silver, gray. All other colors are forbidden. The hairstyle from the occipital area to the top must be curly. The finished Hair Style must be commercial salon look. Forbidden: complete body mannequins.

Time: 35 minutes.

Scores: maximum 30 points / minimum 24 points.

Penalty Points: 10. per infraction

Gents. Senior /Junior. Curly Cut (MH)

Участники выступают на манекен головках (MH). Участники должны представить свои манекен-головы влажными и зачесанными назад перед выходом на сцену в зоне ожидания. Участники имеют 5 минут на подготовку всех своих инструментов. Если волосы не влажные и не зачесаны назад, то это сделают директора конкурса. Длина волос на макушке должна быть не менее 6 см, и они должны быть вьющимися. Длина волос от затылочной области до линии шеи и по боковому периметру ушей должна быть не менее 4 см. Бакенбарды могут быть предварительно подстрижены. Если длина волос на макушке окажется короче 6 см, будет наложен штраф. Цвета волос должны гармонично сочетаться. Разрешены: белый, черный, коричневый, блондинистый, серебристый, серый. Все другие цвета запрещены. Прическа от затылочной области до макушки должна быть кудрявой. Готовая прическа должна выглядеть как после посещения салона. Запрещено: полные манекены.

Gents. Senior/Junior. Street Cut. (MH)

Participants perform on mannequin heads (MH). The competitors must present their mannequin heads wet and brushed back before lineup in the village holding area. The competitors have 5 minutes to set up all their tools. If the hair is not wet and brushed back, then the Competition Directors will do it. The hair on top must be a minimum of 6 cm long. The hair length from the occipital area down to the neckline and over the side perimeter of the ears must be a minimum of 4 cm long. If the hair length on top is found to be shorter than 6 cm penalty will be assessed.

The sideburns can be pre-cut. The hair colors must be harmoniously integrated. Allowed: white, black, brown, blond, silver, grey. All other colors are forbidden. The finished style must be extremely street commercial salon style. Forbidden: complete body mannequins.

Time: 35 minutes.

Scores: maximum 30 points / minimum 24 points.

Penalty Points: 10. per infraction

Gents. Senior/Junior. Street Cut. (MH)

Участники выступают на манекен головках (МН). Участники должны представить свои манекен-головы влажными и зачесанными назад перед выходом на сцену в зоне ожидания. Участники имеют 5 минут на то, чтобы подготовить все свои инструменты. Если волосы не влажные и не зачесаны назад, то это сделают директора соревнований. Длина волос на макушке должна быть не менее 6 см. Длина волос от затылочной области до линии шеи и по боковому периметру ушей должна быть не менее 4 см. Если длина волос на макушке окажется короче 6 см, будет наложен штраф. Бакенбарды могут быть предварительно подстрижены. Цвет волос должен быть гармоничным. Разрешены: белый, черный, коричневый, блондинистый, серебристый, серый. Все другие цвета запрещены. Готовая прическа должна быть в стиле уличных коммерческих салонов. Запрещено: манекены с полным телом.

Gents. Senior, Barber Fade Cut (MH)

Participants perform on mannequin heads (MH). The competitors must present their mannequin heads wet and brushed back before lineup in the village holding area. The competitors have 5 minutes to set up all their tools. If the hair is not wet and brushed back, then the Competition Directors will do it. The hair length on top must be a Minimum of 6 cm long. The hair must be a minimum of 4 cm from the occipital area down to the neckline and on over the perimeter of the ears. If the hair length on top is found to be shorter than 6 cm penalty will be assessed. The sideburns can be pre-cut. The finished style must be commercial salon style. The hair colors must be harmoniously integrated. Allowed: white, black, brown, blond, silver, grey. All other colors are forbidden. Forbidden: complete body mannequins.

Time: 35 minutes.

Scores: maximum 30 points / minimum 24 points.

Penalty Points: 10. per infraction

Gents. Senior, Barber Fade Cut (MH)

Участники выступают на манекен головках (МН). Участники должны представить свои манекен-головы влажными и зачесанными назад перед выходом на сцену в зоне ожидания. Участники имеют 5 минут на подготовку всех своих инструментов. Если волосы не влажные и не зачесаны назад, то это сделают директора конкурса. Длина волос на макушке должна быть не менее 6 см. Волосы должны быть не менее 4 см от затылочной области до линии шеи и по периметру ушей. Если длина волос на макушке окажется короче 6 см, будет наложен штраф. Бакенбарды могут быть предварительно подстрижены. Готовая прическа должна быть в стиле коммерческого салона. Цвета волос должны гармонично сочетаться. Разрешены: белый, черный, коричневый, блондинистый, серебристый, серый. Все другие цвета запрещены. Запрещены манекены в полный рост.

Gents. Senior. Barber Low Skin Fade Cut (МН)

Participants perform on mannequin heads (MH). The competitors must present their mannequin heads wet and brushed back before lineup in the village holding area. The competitors have 5 minutes to set up all their tools. If the hair is not wet and brushed back, then the Competition Directors will do it. The hair length on top must be a Minimum of 6 cm long. The hair must be a minimum of 4 cm from the occipital area down to the neckline and on over the perimeter of the ears. If the hair length on top is found to be shorter than 6 cm the penalty will be assessed. The sideburns can be pre-cut. The hair colors must be harmoniously integrated. Allowed: black, white, brown, blond, silver, gray. All other colors are forbidden. The finished style must be extremely street commercial style (not stylized).
Forbidden: complete body mannequins, carving designs, use of spray colors.

Time: 35 minutes.

Scores: maximum 30 points / minimum 24 points.

Penalty Points: 10 per infraction

Gents. Senior. Barber Low Skin Fade Cut (МН)

Участники выступают на манекен головках (МН). Участники должны представить свои манекен-головы влажными и зачесанными назад перед выходом на сцену в зоне ожидания. Участники имеют 5 минут на подготовку всех своих инструментов. Если волосы не влажные и не зачесаны назад, то это сделают директора конкурса. Длина волос на макушке должна быть не менее 6 см. Длина волос от затылочной области до линии шеи и по периметру ушей должна быть не менее 4 см. Если длина волос на макушке окажется короче 6 см, будет наложен штраф. Бакенбарды могут быть предварительно подстрижены. Цвета волос должны гармонично сочетаться.

Разрешены: черный, белый, коричневый, блондинистый, серебристый, серый. Все другие цвета запрещены. Готовая прическа должна быть в стиле «уличной коммерческой» (не стилизованной). Запрещено: полные манекены, вырезанные узоры, использование аэрозольных красок.

Время: 35 минут.

Gents. Senior. Classic Fade Cut (МН)

The competitors must present their mannequin heads' wet and brush back before lineup in the village holding area. Mirror numbers will be distributed in the holding area. One of the Competition Director will direct the concerned competitors to their mirror number. The competitors have 5 minutes to set up all their tools.

The General Commissioner will call all competitors to wait on the red carpet. The Competition Directors will check the rules. If the hair is not wet and brushed back, then the Competition Directors will do it. The General Commissioner will start the competition. The hairstyle must reflect the images of the Inspiration of the concerned year. The top hair length is free. Sideburns can be pre-cut. From the occipital area down to the neckline and over the side perimeter of the ears, the hair length must be 4 cm Mn. Length. If the hair is found to be shorter than 4 cm penalty points may be assessed. Hair Style: Wreck comb can be used to create the finish design. Tools: all allowed. Models with partial hair color on the top of the head will be penalized. The hair colors must be harmoniously integrated. Allowed: black, white, brown, blond, silver, grey. All other colors are forbidden. Forbidden: complete body mannequins.

Time: 35 minutes.

Scores: maximum 30 points minimum 24 points.

Penalty Points: 10. per infractions

Gents. Senior. Classic Fade Cut (МН)

Участники должны представить свои манекен-головы, мокрые и причесанные назад, перед выходом на сцену в зоне ожидания. Номера зеркал будут распределены в зоне ожидания. Один из директоров конкурса направит соответствующих участников к их номерам зеркал. Участники имеют 5 минут, чтобы подготовить все свои инструменты. Генеральный комиссар пригласит всех участников подождать на красной ковровой дорожке. Директора соревнований проверят соблюдение правил. Если волосы не намочены и не расчесаны назад, то директора соревнований сделают это сами. Генеральный комиссар объявит о начале соревнований. Прическа должна отражать модные образы, вдохновляющие в этом году. Длина волос на макушке не

ограничивается. Бакенбарды могут быть предварительно подстрижены. От затылочной области до линии шеи и по боковому периметру ушей длина волос должна составлять 4 см. Если волосы окажутся короче 4 см, могут быть начислены штрафные баллы. Прическа: для создания окончательного дизайна можно использовать расческу Wreck. Инструменты: все разрешены. Модели с частичным окрашиванием волос на макушке будут наказаны. Цвета волос должны гармонично сочетаться. Разрешены: черный, белый, коричневый, блондинистый, серебристый, серый. Все другие цвета запрещены. Запрещено: манекены с полным телом.

Время: 35 минут.

Оценки: максимум 30 баллов, минимум 24 балла.

Штрафные баллы: 10 за каждое нарушение.

Gents. Senior. Classic Cut (MH)

Participants perform on mannequin heads (MH). The competitors must present their mannequin heads' wet and brush back before lineup in the village holding area. The competitors have 5 minutes to set up all their tools. If the hair is not wet and brushed back, then the Competition Directors will do it. The top hair length is free. Sideburns can be pre-cut. From the occipital area down to the neckline and over the side perimeter of the ears, the hair length must be 4 cm Mn. Length. If the hair is found to be shorter than 4 cm penalty points may be assessed. The neckline must be traditionally tapered and graduated. Clippers and thinning scissors are Forbidden. Hair Color: black only. Forbidden: body mannequins.

Time: 35 minutes.

Scores: maximum 30 points minimum 24 points.

Penalty Points: 10. per infractions

Gents. Senior. Classic Cut (MH)

Участники выступают на манекен головках (MH). Участники должны представить свои манекен-головы с влажными и зачесанными назад волосами перед выходом на сцену в зоне ожидания. Участники имеют 5 минут на подготовку всех своих инструментов. Если волосы не влажные и не зачесаны назад, то это сделают директора конкурса. Длина волос на макушке не ограничивается. Бакенбарды могут быть предварительно подстрижены. От затылочной области до линии шеи и по боковому периметру ушей длина волос должна быть 4 см. Если волосы окажутся короче 4 см, могут быть начислены штрафные баллы. Линия шеи должна быть традиционно заостренной и градуированной. Машинки для стрижки и филировочные ножницы запрещены. Запрещено: манекены с полным телом. Цвет волос только черный.

Время: 35 минут. **Оценки:** максимум 30 баллов, минимум 24 балла.

Gents. Senior. Creative Style (MH)

The competitors must present their mannequin heads' wet and brush back before lineup in the village holding area. Mirror numbers will be distributed in the holding area. The competitors have 5 minutes to set up all their tools.

If the hair is not wet and brushed back, then the Competition Directors will do it. The hairstyle must reflect the of the concerned year.

The hair colors must be harmoniously integrated. Allowed: white, black, brown, blond, silver, grey. All other colors are forbidden. Styling tools all allowed. Forbidden: complete body mannequins.

Time: 35 minutes.

Score : Maximum 30 points / Minimum 24 points.

Penalty Points: 10. per infraction

Gents. Senior. Creative Style (MH)

Участники должны представить свои манекен-головы с влажными и зачесанными назад волосами перед выходом на сцену в зоне ожидания. Номера зеркал будут выданы в зоне ожидания. Участники имеют 5 минут на подготовку всех своих инструментов.

Если волосы не влажные и не зачесаны назад, то это сделают директора конкурса.

Прическа должна отражать стиль соответствующего года.

Цвета волос должны гармонично сочетаться. Разрешены: белый, черный, коричневый, блондинистый, серебристый, серый. Все другие цвета запрещены. Разрешены все инструменты для укладки волос. Запрещено: манекены с полным телом.

Время: 35 минут.

Оценка: максимум 30 баллов / минимум 24 балла.

Штрафные баллы: 10 за каждое нарушение.

Gents. Senior. Full Fashion Look (LM)

To reflect a polished, contemporary style and haute couture standards. Essence of Style: Hairstyles and attire must emulate current trends seen in Vogue or leading men's couture magazines. The overall aesthetic must be consumer-friendly and fashion-forward. Hairstyle: Inspiration must align with, reflecting elegance and sophistication suitable for contemporary runway trends. The overall look must be prepared in advance. The hairstyle is done on the competition floor to demonstrate technical skills and creativity. Dress Code: Fashion Standards must reflect modern men's couture styles as seen in leading fashion magazines (e.g., Vogue Homme) Ensembles should include tailored suits, minimalistic layers, sharp details, or a high-fashion yet wearable aesthetic. Criteria: Hairstyle Execution, Color Harmony, Total look Presentation. Forbidden: Avant Garde or Fantasy Styles

Time: 35 minutes.

Scores: maximum 30 points / minimum 24 points.

Penalty: 10 points

Gents. Senior. Full Fashion Look (LM)

Единый образ должен отражать утонченный современный стиль и стандарты высокой моды. Приически и одежда должны соответствовать современным тенденциям, представленным в Vogue или ведущих мужских журналах о моде. Общая эстетика должна быть удобной для потребителя и отвечать последним модным тенденциям. Прическа должна соответствовать современным тенденциям подиума, отражая элегантность и утонченность. Общий образ должен быть подготовлен заранее, прическа выполняется на конкурсной площадке, чтобы продемонстрировать технические навыки и креативность. Дресс-код: стандарты моды должны отражать современные стили мужской моды, представленные в ведущих модных журналах (например, Vogue Homme). Ансамбли должны включать в себя сшитые на заказ костюмы, минималистичные слои, четкие детали или высокомодную, но пригодную для ношения эстетику. Запрещено: авангардные или фантазийные стили. Критерии: Техничность прически, гармония цветов, общее впечатление от образа.

Время: 35 минуты

Оценки: максимум 30 баллов / минимум 24 балла.

Штраф: 10 баллов.

Gents. Senior. Hair Tattoo (LM)

Participants perform a figure haircut on models - HAIR TATTOO. A basic haircut is performed on the model in advance. The free geometry of HAIR TATTOO and the intended image must be complete, aesthetic, and acceptable to the avant-garde salon consumer. The basic length of the haircut is arbitrary. The haircut is free, there are no restrictions on form and technique. Pre-cut contours of the design are prohibited. Pre-marking of the intended design with a pencil or scissors is prohibited. The TATTOO must cover at least 25% of the surface of the head. Coloring is an integral part of the work, is done in advance, and emphasizes the configuration of the haircut. The choice of color is free. One or more shades may be used. Colored sprays (fixatives, varnishes) and pencils are prohibited. All hair cutting and styling tools are permitted. The costume must be in harmony with the type of work.

Evaluation criteria: Cleanliness and complexity of the haircut in harmony with the color; style and integrity of the image ; silhouette solution (shape), dye.

Time: 35 minutes.

Evaluation: maximum 30 points / minimum 24 points. Penalty points: 10 for each violation.

Gents. Senior. Hair Tattoo (LM)

Участники выполняют фигурный выстриг волос на моделях - HAIR TATTOO. На модели выполняется заранее базовая стрижка. Свободная геометрия HAIR TATTOO и задуманный образ должен быть законченным, эстетичным и приемлем для авангардного потребителя салона. Базовая длина стрижки любая.

Стрижка свободная, нет ограничений в форме и технике. Предварительный выстриженный контур рисунка запрещен. Запрещается предварительная разметка задуманного рисунка -прострижка и карандаш. ТАТТОО не менее 25% поверхности головы. Окраска является составным элементом работ, выполняется заранее и подчеркивает конфигурацию стрижки. Выбор цвета свободный. Может использоваться один или несколько тонов. Цветные спреи (фиксаторы, лаки) и карандаши запрещены. Разрешены все инструменты для стрижки и укладки волос. Костюм должен быть гармоничным с данным видом работ.

Критерии оценки: Чистота и сложность стрижки в гармонии с цветом; стилистика и целостность образа ; силуэтное решение (форма), краска.

Время: 35 минут.

Оценка: максимум 30 баллов / минимум 24 балла.

Штрафные баллы: 10 за каждое нарушение.